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ГАЗ-ЭКСПРЕСС

С начала года через компрессорные станции ООО «Газпром трансгаз Чайковский» перекачано более 26 млрд куб. м природного газа

СОЦИАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА

ВРУЧИЛИ НАГРАДЫ ЛУЧШИМ УЧИТЕЛЯМ
28 января в школе «НьюТон» г. Чайковского чествовали победителей межмуниципального этапа 
Всероссийского конкурса «Учитель года – 2023». В церемонии награждения лучших педагогов 
Чайковского и Осинского городских округов принял участие заместитель генерального 
директора по управлению персоналом ООО «Газпром трансгаз Чайковский» Виктор Путинцев.

– Система образования Пермского края входит 
в десятку сильнейших в стране, – отметил пред-
ставитель предприятия. – Наши педагоги не раз 
становились победителями и призёрами различ-
ных всероссийских конкурсов и проектов. Сего-
дня я благодарю победителей и всех участников 
конкурса «Учитель года» за высокий профес-
сионализм, который, уверен, вы демонстриру-
ете и в вашей повседневной работе.

По итогам конкурсных испытаний, в кото-
рых приняли участие 25 педагогов, победите-
лями стали: учитель биологии и химии МАОУ 
СОШ № 10 Ольга Сидорова – номинация «Учи-
тель»; воспитатель дошкольной группы МАОУ 
СОШ «НьюТон» Екатерина Борисова – номи-
нация «Педагог дошкольного образовательного 
учреждения»; учитель географии МБОУ СОШ 
№ 11 Ольга Малыгина – номинация «Классный 
руководитель»; педагог-психолог детского сада 
№ 1 Елена Фёдорова – номинация «Социаль-
но-педагогическая»; учитель русского языка и 

литературы МАОУ СОШ № 4 Юлия Порыва-
ева – номинация «Молодой педагог»; педагог 
дополнительного образования МАУДО ЦДО 
Евгения Багаутдинова – номинация «Педагог 
дополнительного образования». Абсолютным 
победителем межмуниципального этапа Все-
российского конкурса «Учитель года – 2023» 
стала Ольга Малыгина.

Заместитель генерального директора ООО 
«Газпром трансгаз Чайковский» Виктор Путин-
цев вручил победителям в шести номинациях 
букеты, подарочные наборы и денежные пре-
мии. В проведении церемоний открытия и за-
крытия конкурса организаторам помогали работ-
ники культурно-спортивного центра газовиков.

Конкурс «Учитель года» проводится в 
Чайковском городском округе с 1993 года. За 30 
лет в нём приняли участие более 600 педагогов.

Юлия БАШУРОВА
Фото автора
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2 ОФИЦИАЛЬНО

ПРОИЗВОДСТВО

РАБОЧИЙ ВИЗИТ

Во время поездки его сопровождали замести-
тель генерального директора по эксплуатации 
компрессорных станций Артур Кочарян, заме-

ститель генерального директора по ремонту и 
капитальному строительству Илья Кухарен-
ко и заместитель генерального директора по 

управлению персоналом Виктор Путинцев.
Вместе с начальником филиала Леонидом 

Ивановым и главным инженером Михаилом 
Яковлевым генеральный директор Общества 
посетил линейно-эксплуатационную и дис-
петчерскую службы, службу ТВСиК и осмот-

рел компрессорные цеха. Также в ходе встре-
чи были рассмотрены приоритетные вопросы 
деятельности филиала и намечены перспек-
тивы его развития.

Дмитрий АКУЛОВ

 
В начале января генеральный директор ООО «Газпром трансгаз Чайковский» Алексей Олейников 
побывал c рабочим визитом в Увинском ЛПУМГ.

Газораспределительная станция (ГРС) – слож-
ный технологический комплекс, подключённый 
к линейной части магистрального газопровода 
и предназначенный для изменения параметров 
природного газа перед подачей его в сети газо-
распределения, включая очистку, редуцирова-
ние (снижение давления), подогрев, одориза-
цию (придание характерного запаха), а также 
измерения расхода газа.

Прежде, чем попасть к конечному потреби-
телю, голубое топливо преодолевает долгий 
путь, и для обеспечения его безопасной транс-
портировки необходимо выполнять комплекс 
мер, направленных на безаварийную работу 
линейной части магистральных газопроводов, 
основного и вспомогательного оборудования 
компрессорных станций и ГРС. В настоящее 
время свыше 80% газораспределительных стан-
ций Общества находятся в эксплуатации более 
20 лет, а возраст отдельных станций превыша-
ет 50 лет. На фоне старения оборудования клю-
чевыми становятся вопросы обеспечения его 
надёжной и безопасной эксплуатации. 

В ООО «Газпром трансгаз Чайковский» в 

плановом порядке проводятся капитальный и 
текущий ремонты и диагностическое обследо-
вание ГРС. В 2022 году на ГРС Общества был 
выполнен значительный объём работ как под-
рядным способом, так и собственными сила-
ми филиалов. Капитальный ремонт в 2022 го-
ду проводился на двух газораспределительных 
станция предприятия. Работы на ГРС Зюино, 
выполнявшиеся силами Воткинского ЛПУМГ, 
завершены. В ближайшее время здесь пройдут 
пусконаладочные работы. В текущем году под-
рядной организацией ООО «Газстройдеталь» 
будет завершён капитальный ремонт ГРС Гла-
зов. Сейчас на станции завершён монтаж тех-
нологического оборудования, ведутся специали-
зированные работы и подготовка к пусконалад-
ке. В весенне-летний период будет выполнено 
благоустройство территории ГРС. Также в пол-
ном объёме в 2022 году выполнен текущий ре-
монт, техническое обслуживание и диагности-
ка газораспределительных станций. 

В рамках реализации Программ развития 
газоснабжения и газификации Пермского края 
и Удмуртской Республики по инвестицион-

ной программе ПАО «Газпром» в зоне эксплу-
атационной ответственности Общества прово-
дится техническое перевооружение ГРС. Так, 
с целью обеспечения растущего газопотребле-
ния объёмов газоснабжения потребителей Со-
ликамского района в 2022 году была увеличена 
производительность выхода № 2 «Город» ГРС 
Соликамск. Этого удалось достичь за счёт уве-
личения проектного выходного давления с 0,6 
до 1,2 Мпа. На текущий момент монтажные ра-
боты и пусконаладочные работы, проводивши-
еся работниками Березниковского ЛПУМГ и 
ИТЦ, полностью завершены. По окончании ото-
пительного сезона ГРС будет переведена на за-
планированное давление. По информации от АО 
«Газпром газораспределение», данный комплекс 
работ позволит обеспечить газом перспектив-
ных потребителей Красновишерского, Чердын-
ского и Ныробского районов Пермского края в 
ближайшем будущем. Дополнительно на выхо-
де ГРС № 1 «Уралкалий» проведены работы по 
восстановлению проектной производительно-
сти узла измерения расхода газа. 

Приоритетным направлением стратегии раз-

вития ООО «Газпром трансгаз Чайковский» яв-
ляются разработка и внедрение новых техно-
логий. В этом направлении производственный 
отдел по эксплуатации ГРС совместно с про-
фильными подразделениями Общества сего-
дня ведёт работу по двум новым разработкам. 
Совместно с ООО «ГПБ-Энергоэффект» осу-
ществляется работа по пилотному проекту 
«Строительство турбодетандерной энергетиче-
ской установки на ГРС «Добрянка-2». Выпол-
нены работы по разработке проектной докумен-
тации, которая прошла ведомственную экспер-
тизу ПАО «Газпром», в настоящее время идёт 
актуализация расчёта экономического эффекта 
от реализации проекта.

На ГРС Сутузово Чайковского ЛПУМГ про-
водятся работы по опытно-промышленной экс-
плуатации установки по преобразованию энер-
гии сжатого газа в электрическую энергию на 
базе винтового детандер-генератора (УПЭГ). В 
настоящее время представителями завода-изго-
товителя ООО «НПО «Центротех» совместно с 
представителями филиала выполнены монтаж и 
пусконаладка установки, проведено комплекс-
ное опробование. В 2023 году планируется за-
вершение опытно-промышленной эксплуатации 
и проведение приёмочных испытаний комисси-
ей ПАО «Газпром».

На 2023 год в рамках технического перево-
оружения запланированы работы по повыше-
нию проектных значений производительности 
и выходного давления ГРС Яйва, ГРС Берез-
ники, ГРС-4 Ижевск, ГРС Петрушата. Капи-
тальный ремонт планируется на ГРС Лысь-
ва проектной производительностью 100 тыс. 
куб. м в час с полной заменой технологиче-
ского оборудования. Подобные работы про-
водились предприятием в 2021 году на ГРС 
Чусовая. Согласно плану будет проводиться 
диагностика оборудования на 49 газораспре-
делительных станциях. Здесь будут выполне-
ны как комплекс диагностических обследова-
ний, так и экспертиза отдельно стоящих со-
судов под давлением. Также в течение года 
предусмотрены работы по текущему ремонту 
оборудования ГРС, восстановлению лакокра-
сочного покрытия технологических трубопро-
водов, расчистке охранных зон ГРС от древес-
но-кустарниковой растительности и восстанов-
лению знаков безопасности. 

Юлия БАШУРОВА

В зоне ответственности ООО «Газпром трансгаз Чайковский» находятся 122 газораспределительные станции и 7 мобильных узлов подачи газа, 
эксплуатируемые в Пермском крае, Удмуртской Республике и Кировской области. Обеспечение их надёжной и безопасной работы – важнейшие 
условия бесперебойной поставки природного газа промышленным и социальным потребителям.

ПОВЫШАЕМ НАДЁЖНОСТЬ ГРС

ГРС Глазов
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В 2022 году через АГНКС ООО «Газпром 
трансгаз Чайковский» было реализовано 
1964 тыс. куб. м газомоторного топлива, что 
на 136 тыс. куб. м больше, чем в 2021 го-
ду. АГНКС Общества заправляют не толь-
ко транспорт предприятия, но и транспорт 
сторонних потребителей. По словам руко-
водителя группы по эксплуатации АГНКС 
Игоря Горбушина, в тройку лидеров по ре-
ализации КПГ входят Кунгурское и Горно-
заводское ЛПУМГ, а также УАВР № 1. Ещё 
одна из немаловажных причин, позволяю-
щих так успешно работать в этом направ-
лении – регулярное поступление в фили-
алы предприятия техники в газомоторном 
исполнении. 

Востребованность АГНКС с каждым го-
дом растёт. И это говорит о необходимо-
сти строительства новых автомобильных 
газонаполнительных компрессорных стан-
ций и проведения реконструкций уже суще-
ствующих АГНКС на территориях филиа-
лов Общества. Так, в 2022 году завершено 
строительство автомобильной газонапол-
нительной компрессорной станции на КС 
«Ординская» Бардымского ЛПУМГ. Эта 
АГНКС была построена в рамках реализа-
ции Программы ПАО «Газпром» по строи-
тельству газозаправочной инфраструктуры 
для ведомственного транспорта. По сло-

вам Игоря Юрьевича, в настоящее время 
там идут пусконаладочные работы, прове-
ряется работа всего оборудования под на-
грузкой. Штат будущей станции уже на-
бран, коллектив прошёл специальное обу-
чение и аттестацию. Мастер и машинисты 
готовы к выполнению служебных обязанно-
стей. По окончании проведения всех необ-
ходимых процедур новенькая АГНКС при-
мет первых клиентов.

Вводной объект 2023 года – АГНКС в 
Алмазном ЛПУМГ. Строительством стан-
ции займётся ООО «Газстройдеталь». Всё 
оборудование будущей станции россий-
ского производства, некоторые комплек-
тующие уже в наличии, а самая главная 
часть – компрессорный блок – ещё изго-
тавливается на одном из башкирских пред-
приятий – Уфимском компрессорном заво-
де. Алмазное ЛПУМГ давно ждёт появле-
ния на своей территории газозаправочной 
станции. В филиале пока всего одна еди-
ница транспорта, работающего на компри-

мированном природном газе. С появлением 
долгожданной автомобильной газонаполни-
тельной компрессорной станции пойдёт и 
поступление в филиал новой современной 
техники. В 2023 году автопарк управления 
пополнится 13 единицами техники различ-
ного назначения и она, в основном, будет в 
газомоторном исполнении. 

– Кроме того, в этом году должна завер-
шиться экспертиза проектной документа-
ции по проведению реконструкции много-
топливного ТЗП в УАВР № 1, – говорит 
Игорь Горбушин. – Если сроки проведения 
процедуры будут соблюдены, то уже в 2024 
году на территории управления начнутся 
работы по строительству современной ав-
томобильной газонаполнительной компрес-
сорной станции. Она будет предназначена 
для заправки техники, работающей как на 
компримированной природном газе, так и 
на жидком топливе. 

Анна ТАРАСОВА

ПРОИЗВОДСТВО

ПОПОЛНЯЕМ ТЕХПАРК

В НОВЫЙ ГОД С ХОРОШИМ БАГАЖОМ

Автокраны были доставлены на площад-
ку центральной базы УМТСиК предприя-
тия ещё в прошлом году, но долго отдыхать 
им не пришлось – в первых числах января 
3 крана были отправлены в Горнозаводское 
и Кунгурское ЛПУМГ, а также в УАВР № 1. 
Один автокран останется на балансе УМТ-
СиК, поскольку такой вид спецтехники вос-
требован не только на трассе, но и в работах 
по погрузке-выгрузке оборудования на цен-

тральной базе. В течение 2023 года на ба-
ланс Общества поступят ещё три подобных 
автокрана. Ими будут оснащены Бардымское 
и Можгинское ЛПУМГ, а также УАВР № 1. 

Работники филиалов чайковского куста 
предприятия и Бардымского ЛПУМГ ско-
ро по достоинству смогут оценить комфор-
табельность новых автобусов «YUTONG». 

По словам начальника транспортного 
отдела Андрея Шевченко, в Обществе ак-

тивно продолжает реализовываться Програм-
ма дооснащения уавров. В течение текущего 
года на баланс управлений аварийно-восста-
новительных работ № 1 и № 2 ООО «Газпром 
трансгаз Чайковский» поступят порядка 80 
единиц специальной и автомобильной тех-
ники – самосвалы, автотракторная техника 
различного назначения, бытовые вагоны для 
нужд трассовиков и т.д.

Кроме того, в рамках Программы по 
расширению использования природного 
газа в качестве моторного топлива на соб-
ственном транспорте организаций Группы 
«Газпром» парк Общества в этом году по-
полнится ещё 39 единицами техники, рабо-
тающей на ГМТ. 

Анна ТАРАСОВА
Фото Анны ТАРАСОВОЙ
и Ольги ПОКОРНЯК

В ООО «Газпром трансгаз Чайковский» продолжается обновление парка специальной техники и автомобильного транспорта. Так, в начале года в 
филиалы предприятия поступили 4 автокрана марки Zoomlion и 6 автобусов «YUTONG».

АГНКС ООО «Газпром трансгаз Чайковский» 
выполнили годовой план по реализации 
газомоторного топлива и на 7,4 % улучшили 
показатели по сравнению с 2021 годом. Об 
этом и о других итогах прошедшего года 
рассказал руководитель группы по 
эксплуатации АГНКС Общества Игорь 
Горбушин.

«Газпром» начал 2023 год с новых 
исторических рекордов суточного экспорта 
газа в Китай по газопроводу «Сила Сибири».

Состоялось заседание Совместного 
координационного комитета (СКК) между ПАО 
«Газпром» и китайской компанией CNPC под 
руководством заместителя Председателя 
Правления ПАО «Газпром» Виталия Маркелова, 
заместителя Председателя Правления ПАО 
«Газпром» Елены Бурмистровой и вице-
президента CNPC Хуан Юнчжана.

РЕМОНТ ЛУПИНГА

В 2022 году на этом участке трубопровода 
диаметром 1400 мм по результатам внутрит-
рубной диагностики были выявлены два де-
фекта. Работы по их устранению начались 
23 января текущего года. На первом этапе 
силами ООО «Газпром МКС» была произ-
ведена перекачка газа из ремонтируемого 
участка в параллельный участок магистраль-
ного газопровода. Затем работники свароч-
но-монтажного участка ЛЭС Можгинско-
го ЛПУМГ приступили к проведению не-

посредственно ремонта. В первый же день 
был устранён первый дефект – произведён 
ремонта стыка. Позже на втором дефектном 
участке длиной порядка 12,5 м была вы-
резана дефектная труба с зоной продольных 
трещин, затем произведены монтаж трубы 
и захлёстной катушки. Работа на участке 
магистрального газопровода проведена в 
штатном режиме. 

Анна ТАРАСОВА

В зоне ответственности Можгинского ЛПУМГ продолжаются ремонтные огневые работы 
на участке 2038-2064 км магистрального газопровода «Ямбург – Западная граница» 
(лупинг).

НОВОСТИ ГАЗПРОМА

НАЧИНАЕМ ГОД С РЕКОРДОВ

«ГАЗПРОМ» И CNPC ОБСУДИЛИ ПЛАНЫ
ПО КЛЮЧЕВЫМ НАПРАВЛЕНИЯМ
СОТРУДНИЧЕСТВА НА 2023 ГОД

Напомним, что с 1 января компания вышла 
на принципиально новый уровень суточных 
поставок, предусмотренный контрактом для 
2023 года.

Вместе с тем, уже 1 и 3 января «Газпром» 
превысил этот уровень (3 января – на 0,45%). 

Поставки идут в рамках двустороннего до-
говора купли-продажи газа между «Газпро-
мом» и китайской компанией CNPC.

T.me/gazprom

Участники заседания рассмотрели итоги сов-
местной деятельности в 2022 году и обсудили 
планы по ключевым направлениям сотрудни-
чества на 2023 год.

Отмечено, что «Газпром» надёжно постав-
ляет газ в Китай по «восточному» маршруту – 
газопроводу «Сила Сибири».

В ходе заседания «Газпром» и CNPC согла-
совали даты проведения плановых профилак-
тических работ на газопроводе «Сила Сибири» 
весной и осенью текущего года.

Отдельное внимание было уделено ходу реа-
лизации договорённостей в соответствии с под-
писанным компаниями в феврале 2022 года до-
говором купли-продажи газа по «дальневос-
точному» маршруту. Это второй долгосрочный 
договор «Газпрома» и CNPC на поставку рос-
сийского трубопроводного газа. Отмечено, что 
работа в рамках проекта ведётся в соответствии 
с намеченным сторонами графиком.

В ходе заседания СКК также рассмотрены 
вопросы сотрудничества компаний в области 
подземного хранения газа, обучения персона-
ла и в научно-технической сфере.

Представители «Газпрома» проинформирова-
ли китайских коллег о ходе проектирования га-
зопровода «Союз Восток» для поставок россий-
ского газа в Китай через территорию Монголии.

СПРАВКА
Государственная нефтегазовая компания 
CNPC – основной партнёр «Газпрома» в Китае.
В 2014 году «Газпром» и CNPC подписа-

ли 30-летний Договор купли-продажи газа по 
«восточному» маршруту (по газопроводу «Си-
ла Сибири») в объёме 38 млрд куб. м газа в год. 
Торжественная церемония, посвящённая нача-
лу первых в истории трубопроводных поставок 
российского газа в Китай, состоялась 2 дека-
бря 2019 года.
В феврале 2022 года подписан долгосроч-

ный Договор купли-продажи природного газа 
по «дальневосточному» маршруту. После выхо-
да проекта на полную мощность объём поста-
вок российского трубопроводного газа в Китай 
увеличится на 10 млрд куб. м и в совокупности 
достигнет 48 млрд куб. м в год.
В 2020 году «Газпром» приступил к оценке 

возможности осуществления поставок газа в 
Китай через территорию Монголии в объёме 
до 50 млрд куб. м газа в год. В феврале 2022 го-
да начались проектно-изыскательские работы в 
рамках проекта строительства магистрально-
го газопровода «Союз Восток». Он пройдёт по 
территории Монголии и станет продолжени-
ем российского газопровода «Сила Сибири – 2».

Управление информации ПАО «Газпром»

АГНКС на КС «Ординская»

Лупинг – резервная нитка, трубопровод, 
уложенный параллельно основному га-
зопроводу для увеличения пропускной 
способности и надёжности его работы.
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АНАСТАСИЯ ЦЫГАНЦЕВА: «Я ВСЕГДА ЛЮБИЛА 
РАБОТАТЬ С ЦИФРАМИ»

ЕЛЕНА ЯЦЕНКО: «РАБОТА У НАС ИНТЕРЕСНАЯ, 
НЕ ДАЁТ СКУЧАТЬ»

Свой трудовой путь в ООО «Газпром транс-
газ Чайковский» Анастасия Анатольевна на-
чинала, как и многие работники Общества, с 
работы на временной ставке. В 2000 году она 
была принята в бухгалтерию УРНТО (ныне 
ИТЦ). Здесь в должности бухгалтера 2 кате-
гории под руководством главного бухгалтера 
филиала Нины Александровны Шустовой 
занималась учётом товарно-материальных 
ценностей. Молодого специалиста в управ-
лении заметили и перевели на постоянную 
ставку. А спустя два года начальник УРНТО 
Павел Владимирович Цыбульняк предложил 
Анастасии занять должность заместителя 
учётно-контрольной группы филиала.

– Я благодарна Павлу Владимировичу и 
возглавлявшей тогда кадровую службу ИТЦ 
Ольге Николаевне Швед за доверие и возмож-
ность проявить себя. Во время работы в бух-
галтерии познакомилась с Екатериной Фо-
теевной Капитоновой. Сейчас она главный 
бухгалтер объединённой первичной профсо-
юзной организации предприятия, а тогда ра-
ботала в учётно-контрольной группе фили-
ала.  Она помогла мне освоиться на новом 
месте, делилась знаниями. Мы дружим до 
сих пор. Без поддержки этих людей многое 
в моей жизни могло и не случиться. 

К слову сказать, выбирая в юности про-
фессию, Анастасия Цыганцева быть бухгал-
тером совершенно не собиралась. По окон-
чании девятого класса по совету родителей 
продолжила обучение в Чайковском колле-
дже точного приборостроения по специаль-
ности «техник-технолог». Планировала ра-

ботать с чертежами в проектном отделе за-
вода «Точмаш». Но к моменту её выпуска 
из учебного заведения завод обанкротил-
ся. Тогда она пошла работать на Комбинат 
шёлковых тканей в качестве сметчика, а че-
рез полгода была переведена в бухгалтерию 
предприятия. 

– Я всегда любила работать с цифра-
ми. Поэтому к переводу в бухгалтерию от-
неслась положительно. Пока работала на 
КШТ окончила Ижевский государственный 
институт – факультет экономики по спе-
циальности «бухгалтерский учёт и аудит». 

Второе высшее образование получала уже 
работая в «трансгазе» – в 2005 году окон-
чила Институт профессиональных бухгал-
теров и аудиторов России. 

В 2013 году Анастасии Цыганцевой 
предложили возглавить учётно-контроль-
ную группу УМТСиК. Вспоминает, что, когда 
пришла сюда, пять сотрудниц бухгалтерии 
ушли в декрет. Одновременно! И перед ней, 
как руководителем, стояла задача в крат-
чайшие сроки найти им замену. Тогда ей уда-
лось быстро закрыть все ставки, а спустя вре-
мя все работники были трудоустроены на по-
стоянные должности в филиалы Общества. 

– Большое спасибо Вячеславу Ивановичу 
Бешенцеву, он тогда был главным бухгалте-
ром предприятия, что поверил мне и дове-
рил возглавить учётно-контрольную группу 
УМТСиК и, конечно, дал возможность тру-
доустроить в подразделение тех людей, ко-
го я выбрала. Ситуацию удалось нормализо-
вать, и на работе это никак не отразилось. 
Но для меня, как руководителя, это стало 
хорошим уроком.

Анастасия Анатольевна считает, что много 
в плане профессионального становления как 
руководителя ей дала учёба в Российской ака-
демии государственной службы при Прези-
денте РФ по программе «психология и ак-
меология».

– Руководитель – это человек, который 
должен найти подход к каждому сотруд-
нику. Думаю, у меня это получается. Люди 
мне доверяют, и я умею с ними контакти-
ровать. Да, могу иногда и жёстко спро-
сить, и ответить, но всегда стараюсь 
разобраться в ситуации. Стараюсь нахо-
дить общий язык не только с работника-
ми своей учётно-контрольной группы, но и 
с другими коллегами.

Работу бухгалтера Анастасия Анатольев-
на считает очень интересной и отчасти твор-
ческой. Ведь в ней важно не только уметь 
считать и складывать цифры в специальных 
программах, знать нормативную базу и учёт-
ные документы, но и уметь логически мыс-
лить, владеть техническим языком и знани-
ями психологии. 

На вопрос: верно ли мнение, что за 
успешным руководителем должен стоять 
крепкий тыл, она отвечает утвердительно. 
Её супруг Сергей – именно то надёжное 
плечо, на которое в любой ситуации можно 
опереться, он всегда поддержит её, поймёт и 
поможет. В дружной семье трое детей. Стар-
шая дочь Мария трудится инженером-тех-
нологом в ИТЦ. Шестнадцатилетняя Екате-
рина – студентка медицинского колледжа. 
Младший сын Алексей учится в 4-м клас-
се и увлекается спортом. В школьной ко-
манде по футболу ему доверено стоять на 
воротах. Отлично владеет мячом он и на 
баскетбольной площадке, тренеры видят в 
нём потенциал. 

Семья Цыганцевых любит путешествовать 
и активно отдыхать на природе в кругу дру-
зей. Если удаётся собраться всем вместе, то 
предпочитают проводить время за настоль-
ными играми. 

За свою трудовую деятельность на пред-
приятии Анастасия Цыганцева не раз была 
отмечена наградами ООО «Газпром транс-
газ Чайковский». В 2022 году за многолет-
ний добросовестный труд, ответственность 
и вклад в развитие Общества фотопортрет 
руководителя учётно-контрольной группы 
УМТСиК был размещён на Галерее Сла-
вы Общества. 

Анна ТАРАСОВА

У начальника учётно-контрольной группы УМТСиК Анастасии Цыганцевой большой и серьёзный 
участок работы. Однако эта очаровательная женщина не только успешно справляется с 
производственными задачами, но и благодаря своему трудолюбию, ответственности, 
душевности и открытости заслуженно пользуется уважением коллег.

В 2022 году Елена Яценко отметила 15-летие 
своей работы в Обществе и новое назначение 
на должность ведущего экономиста отдела на-
логов, а её фотопортрет занял почётное ме-
сто на Галерее Славы ООО «Газпром транс-
газ Чайковский».

В детстве Елена была очень творческим 
ребёнком. Обожала петь, танцевать и выступать 
перед публикой. Эту любовь ей передала семья, 
а именно бабушки и дедушки, которые часто 
пели песни вместе с ней за кухонным столом.

– Когда кто-нибудь приходил к нам в гости, 
я брала стульчик, вставала на него перед все-
ми и рассказывала стихи, – вспоминает она. 
– Во время учёбы в школе постоянно участ-
вовала в конкурсе чтецов, где занимала при-
зовые места.

Поначалу Елена хотела связать своё буду-
щее с творчеством, но, когда пришло время 
поступать в высшее учебное заведение, выбор 
был сделан в пользу экономического направ-
ления. В итоге она окончила Ижевский госу-
дарственный университет по профилю «Бух-
галтерский учёт, анализ и аудит». 

Сразу после университета отработала год в 
небольшой частной компании в качестве бухгал-
тера, а в 2007 году продолжила карьерный путь 
в ООО «Газпром трансгаз Чайковский» в долж-
ности экономиста 2 категории отдела налогов.

– Моё назначение – это счастливый слу-
чай, – говорит Елена Олеговна. – Я пода-
ла резюме, и так удачно сложились обстоя-

тельства, что освободилось место и Любовь 
Александровна Токарева, которая тогда бы-
ла начальником отдела, взяла меня на рабо-
ту, за что я ей очень благодарна.

Сегодня ведущий экономист отдела нало-
гов Елена Яценко занимается планировани-
ем и расчётом фактических налоговых плате-
жей, определением финансовой потребности 
по земельному налогу. В коллективе отдела у 
каждого специалиста свой перечень налогов, 
за который он отвечает, а общая цель – прове-
дение в Обществе единой налоговой полити-
ки. Анализ её эффективности, рационально-
сти используемых схем исчисления и уплаты 
налогов, сборов и других обязательных пла-
тежей.  Перспективное и текущее планирова-
ние налоговых платежей Общества. Организа-
ция расчётов и уплаты налогов и иных обяза-
тельных платежей в бюджет и внебюджетные 
фонды, совершенствование работы по нало-
гообложению в целях повышения эффектив-
ности экономической работы предприятия, 
оптимизация налоговых расчётов.

– Работа, честно говоря, интересная, не 
даёт скучать – то выйдут новые изменения 
в законодательстве, то консультации. Много 
общаюсь с людьми по рабочим вопросам, как 
с работниками Общества, так и с предста-
вителями налоговых органов, – рассказыва-
ет Елена. – За 15 лет, что работаю, я уви-
дела качественное улучшение в финансовой 
системе благодаря внедрению электронного 

документооборота. Есть формализованные 
формы и сервисы, где можно сделать запрос, 
написать заявление, что сокращает вероят-
ность ошибки и экономит время.

До нового назначения Елена занималась ис-
числением водного налога, но, как и все спе-
циалисты отдела, ориентируется и в других 
областях налогового законодательства. Для 
неё повышение – это возможность узнать что-
то новое и расширить свой кругозор, ведь в 
каждом налоге есть свои нюансы.

– У нас очень дружный коллектив. Есть 
возможность проконсультироваться или 
обсудить коллегиально появившуюся пробле-
му, – делится Елена Яценко. – В любой мо-

мент можно подойти к коллегам, мы всё об-
судим, почитаем, применим законодательные 
акты и вынесем решение. Это очень помога-
ет, так как каждый по-своему воспринима-
ет и понимает документы.

В такой работе ценен не только другой вз-
гляд на проблему, но и тот опыт, который 
передаётся в процессе. С теплотой и благо-
дарностью вспоминает она Галину Сергеевну 
Шайхаттарову и Татьяну Филипповну Сенют-
кину. Они стали для неё своего рода наставни-
ками, у которых было чему научиться. 

Свободное от работы время Елена Олегов-
на предпочитает проводить активно. Каждый 
день в её расписании занятия спортом, забота 
о детях, доме и домашних любимцах.

– Я не шью, не вяжу, но очень люблю спорт. 
Плаваю, занимаюсь йогой, увлекаюсь зажи-
гательными танцами ZUMBA (на базе ФОК 
«Лидер» создана группа, где в субботние 
утренние часы можно зарядится положи-
тельной энергией на все выходные), также 
посещаю силовые тренировки. Каждый день 
в моей жизни присутствует спорт, – гово-
рит она. – Очень люблю природу, ягоды, гри-
бы, животных. У меня уже есть две кошки, 
в планах собака.

Трудолюбие, отзывчивость, скромность и 
желание развиваться – основные черты ха-
рактера Елены Яценко. За добросовестный 
труд, ответственность и личный вклад в раз-
витие Общества  в 2022 году её фотопортрет 
был размещён на Галерее Славы ООО «Газ-
пром трансгаз Чайковский».

Юлия БАШУРОВА

Скромная, жизнерадостная, трудолюбивая, творческая, а главное настоящий профессионал – 
именно такие впечатления остаются после общения с ведущим экономистом отдела налогов 
Еленой Яценко.
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НАГРАЖДЕНИЯ

ЗАВЕРШАЕМ ПУБЛИКАЦИЮ КАЛЕЙДОСКОПА САМЫХ ЯРКИХ СОБЫТИЙ И ВПЕЧАТЛЕНИЙ 2022 ГОДА, КОТОРЫМИ ПОДЕЛИЛИСЬ С НАМИ РАБОТНИКИ ОБЩЕСТВА

Александр ГУБИН,
инженер службы ЭСиРЗ Гремячинско-
го ЛПУМГ:  
– У меня есть брат, которому на день ро-
ждения подарили прыжок с парашютом. Я 
решил его поддержать и прыгнуть с ним. 
А через месяц, на день рождения, и мне по-
дарили сертификат на прыжок. Случил-
ся он летом. Долго искали день с хорошей 
погодой. В день прыжка мы прошли учёбу 
и инструктаж. Самый волнительный мо-
мент был в самолёте – ожидание прыж-
ка, которое продлилось из-за дождевой ту-
чи. А дальше прыжок, раскрытие парашю-
та, пару разворотов и 5 минут любования 
природой и её красотой. В момент прыжка 
со мной на связи был инструктор, который 
был на земле и следил, чтобы я приземлил-
ся в нужную точку. Незабываемые ощуще-
ния. Мне очень понравилось и хочется прыг-
нуть ещё раз.

Александр Васильев, начальник отдела об-
служивания системно-технической инфра-
структуры и пользователей СИУС:

– Помимо того, что много в этом году бы-
ло сделано по работе, в связи с переходом на 
отечественное программное обеспечение, 
произошло немало других хороших событий.
По определённым обстоятельствам 5 лет у 

меня не получалось поучаствовать в соревнова-
ниях по джип-триалу. И в этом году мы с женой 
наконец-то сели за руль автомобиля и уверенно 
заехали на 1 место в «Открытом кубке Уфы 
по джип-триалу»! Дело это у нас семейное  – 
я водитель, а жена штурман.
После двухлетнего перерыва в Обществе вер-

нулись в очный формат интеллектуальные игры. 
Было приятно снова увидеть заядлых знатоков 
и тех, кого видел только через экран монитора. 
Также радостно, что снова в привычном 

формате прошёл турслёт работников пред-
приятия.

БАРДЫМСКОЕ ЛПУМГ
27 января работниками филиала на КС-18 «Ор-
динская» завершён приём поршней дефектоско-
пов, запущенных по МГ «Ямбург – Елец I» с КС 
«Кунгурская». 

С 30 января по 3 февраля запущено 5 очист-
ных поршней по участку МГ «Уренгой – Центр 
I» от КС Ординская до КС Чайковская.

30 января начались огневые работы на участке 
1657–1677 км магистрального газопровода 
«Уренгой – Центр II». Силами работников фи-
лиала до 28 февраля здесь будет устранено 7 де-
фектов, выявленных по результатам ВТД.

ЧАЙКОВСКОЕ ЛПУМГ
Завершились ремонтные работы на участке МГ 

«Уренгой – Центр II» протяжённостью 29 км. 
Работниками сварочно-монтажного участка 
ЛПУМГ и УАВР № 1 были устранены 10 де-
фектов, выявленных по результатам внутритруб-
ной диагностики. В процессе обследования де-
фектов на одном ремонтном месте было забра-
ковано более 36 метров трубопровода, которые 
попали под испытание на прочность и герметич-
ность. По итогам испытаний плеть смонтирова-
на в действующий газопровод. 

С начала февраля на участке МГ «Уренгой – 
Ужгород (лупинг)» силами филиала ведутся ре-
монтные работы по устранению 6 дефектов, 
выявленных по результатам ВТД. Общая про-
тяжённость участка 26 км. Работы планируют-
ся к завершению в марте.

За высокое профессиональное мастерство, 
добросовестный и безупречный труд, личный 
вклад в развитие Общества и в связи
с юбилейной датой

ПОЧЁТНОЙ ГРАМОТОЙ
ООО «ГАЗПРОМ ТРАНСГАЗ ЧАЙКОВСКИЙ» 
НАГРАЖДЁН:

КРАСЛАВСКИЙ Павел Анатольевич, 
электромонтёр по ремонту и обслуживанию 
электрооборудования 6 разряда участка элек-
троснабжения и релейной защиты ЭСиРЗ 
службы ЭВС Горнозаводского ЛПУМГ.

За значительный вклад в развитие
ООО «Газпром трансгаз Чайковский», 
профессионализм, мастерство, многолетний 
добросовестный труд и в связи с выходом на 
заслуженный отдых

ЗВАНИЕ «ВЕТЕРАН
ООО «ГАЗПРОМ ТРАНСГАЗ ЧАЙКОВСКИЙ» 
ПРИСВОЕНО:

ЧИЧАГОВУ Александру Геннадьевичу, 
начальнику службы организации реконструк-
ции и строительства основных фондов (СОР-
СОФ).

Лето прошлого года выдалось богатым на пу-
тешествия. Но самое главное – мы путеше-
ствовали всей семьёй: я, жена Ольга, стар-
шая дочь Анастасия, сын Сергей и моя млад-
шая доченька Алёнушка. 

В начале лета мы на машине поехали в Ка-
зань. Ехали почти всю ночь, в дороге слуша-
ли музыку, много смеялись и перекусывали 
бутербродами. Великолепный город встре-
тил нас радушно: мы гуляли по улицам, ка-
тались на самокатах, слушали уличных му-
зыкантов и ходили в аквапарк. Это путеше-
ствие нас сплотило.

Через несколько недель мы уже пакова-
ли большие чемоданы и готовились к поезд-
ке на море в город Анапу. Это один из люби-
мых наших курортов: золотистый песок, про-

зрачная тёплая вода и море развлечений. Мы 
очень любим путешествовать на поезде, счи-
таем, что таким образом продлеваем себе пу-
тешествие и от этого ещё больше радуемся. 
В Анапе наша кожа обрела ровный шоколад-
ный загар, мы ходили в дельфинарий, отме-
тили день рождения жены на яхте, устроили 
там пикник и со старшей дочкой даже осме-
лились нырнуть в открытое море. Ещё мы по-
бывали на озере Сукко. Там катались на ка-
тамаране, купались, фотографировались и от-
метили мой праздник – день ВДВ. Получили 
так много эмоций, что, казалось бы, пришло 
время ехать домой в Воткинск, но нет, наше 
путешествие продолжилось. 

Мы поехали на Северный Кавказ в Кабар-
дино-Балкарию, на родину отца моей жены. 

Там живут наши родственники, с которыми 
мы общались только по скайпу, но мечтали 
познакомиться лично. И вот мечта сбылась – 
мы в Кабардино-Балкарии! Северный Кав-
каз запомнился приветливыми жителями и 
очень приятным климатом. Мы впервые по-
пробовали хычины, настоящие «осетинские 
пироги» и национальный напиток айран. Нас 
удивило то, что персики, сливы и множество 
других фруктов здесь просто растут в огоро-
де. Северный Кавказ – это безумно красивое 
место! Очень хотелось подняться на Эльбрус, 
но, к сожалению, в это время сошёл сель. Мы 
решили, что обязательно сюда ещё вернёмся.

За окном первый месяц нового года – самое 
время строить планы на новые путешествия, 
о которых мы ещё расскажем!

Александр КАДАНЦЕВ, командир отде-
ления СПО Воткинского ЛПУМГ

Ирина Нурниязова, инженер по ООС
УМТСиК:

– Обычно я записываю пожелания на год 
на листочке, который затем кладу в ящик ра-
бочего стола. Скажете, мечтаю на работе? 
Да. Но самое интересное, когда позже нахо-
дишь эту записку, то отмечаешь, что мно-
гие планы сбылись. Иногда даже такие, о ко-
торых мечтать боялась. Так в этом году мне 
посчастливилось увидеть радугу сверху. На 
пешей прогулке по хребту Псехако (горный 
хребет в окрестностях посёлка Красная По-
ляна в Адлерском районе города Сочи) я за-
метила радугу, которая не возвышалась на-
до мной, а наоборот была ниже. Незабывае-
мое впечатление! 

С огромным удовольствием хочу рассказать о том, как моя большая дружная семья отлично 
провела отпуск в 2022 году. Он, действительно, был насыщен эмоциями и впечатлениями.
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ГОД ЯРКИХ СОБЫТИЙ

ГОД СПОРТИВНЫХ ДОСТИЖЕНИЙ

PRO ЛЮДЕЙ

Белый цвет снега напоминает нам о том, 
что мы сами раскрашиваем свою жизнь!

М. Берестова

2022 год стал для нашей семьи годом побед.
Старший сын успешно сдал ЕГЭ и посту-

пил в Пермский политехнический универ-
ситет, мечтает стать супер-IT-специалистом. 
Вместе с одногруппниками уже успел принять 
участие в конкурсе видеороликов, посвящён-
ных 300-летию Перми и занять 1 место.

Дочь тоже порадовала – стала победителем 
как один из авторов проекта «Библиотечный 
дворик. Огранка мысли». Особенно прият-
но, что проект воплощается в жизнь: возле 
городской библиотеки уже установлена ла-

вочка, украшенная эксклюзивной цементной 
плиткой, придуманной и изготовленной вруч-
ную участниками данного проекта.  

Я прошла профессиональную переподго-
товку в институте дополнительного профес-
сионального образования КНИТУ по про-
грамме «Психолого-акмеологическое обес-
печение управления персоналом», сейчас я 
«дипломированный специалист». Впереди 
много задумок, проектов и планов.

Благодаря переподготовке посетила г. Ка-
зань, имеющий зарегистрированный бренд 
«Третья столица России».  Казань – уникаль-
ное место, причудливый сплав Востока и 
Запада. Есть как минимум 4 причины прие-
хать сюда: увидеть белокаменный Казанский 

кремль и знаменитую «падающую» башню 
Сююмбике, прогуляться по «казанскому Ар-
бату» и почесать наудачу пузик Казанскому 
коту, попробовать местные вкусности, напри-
мер, эчпочмак и чак-чак.

18 ноября мы с коллегами приняли уча-
стие в профорентационном фестивале «Атлас 
профессий». На фестиваль были приглашены 
школьники 8-11 классов школ Горнозаводско-
го округа, а это ни много ни мало – 146 ребят.

С большим удовольствием пообщалась с 
будущими студентами, рассказала о специфи-
ке работы на газотранспортном предприятии, 
о том, какие рабочие специальности требуют-
ся, о льготах и гарантиях, которые предостав-
ляются в Обществе. Такой фестиваль прово-

дился в нашем округе впервые, но надеемся, 
что он станет доброй традицией.

 Осенью я снова начала плести кружево, 
спасибо единомышленникам, которые собра-
ли группу кружевниц. Это чудесный отдых – 
как умиротворяющая музыка звон коклюшек 
словно тоненькая струйка лесного ручейка 
переливается через камушки. И вот уже го-
тово первое изделие «Елочка».

На достигнутом наша семья не остановит-
ся, будем и дальше развивать свои способно-
сти и навыки!

Ольга БОБРИКОВА,
инженер по подготовке кадров
2 категории Горнозаводского ЛПУМГ

Сейчас Яне 18 лет, активно заниматься спортом, 
а именно лёгкой атлетикой, она начала в семи-
летнем возрасте. На первых порах её тренером 
выступила мама, Светлана Григорьевна, в про-
шлом – мастер спорта по спортивной гимнасти-
ке. Затем занятия проходили под руководством 
отца – Андрея Владимировича, профессиональ-
ного легкоатлета и работника Увинского ЛПУМГ. 
Упорство, большое трудолюбие и вера в свои си-
лы помогли Яне добиться высоких результатов. 
И, конечно, безусловная поддержка родителей.

В 2022 году девушка добилась на спортивном 
поприще нескольких знаковых побед. В январе 
стала серебряным призёром зимнего Первенства 
ПФО среди юношей и девушек до 18 лет по лёг-
кой атлетике в беге на 400 м, состоявшемся в г. 
Ульяновске. Ещё одну медаль такого же досто-

инства в беге на 800 м девушка завоевала в ноя-
бре прошлого года в Казани на Всероссийских 
соревнованиях памяти Заслуженного тренера 
России Юрия Красильникова. Особая гордость 
Яны и её родителей – участие юной спортсмен-
ки в Первенстве России в г. Челябинске в соста-
ве сборной команды девушек (до 18 лет) Удмурт-
ской Республики. В эстафете 4х400 м команда с 
её участием заняла пятое место. В качестве по-
ощрения за достигнутые успехи девушка стала 
получать ежемесячную стипендию. 

– В этом году Яна заканчивает школу и ей 
предстоит выбрать учебное заведение, где она 
продолжит обучение, – говорит Андрей Куд-
рин. – Своё будущее она связывает со спортом. 
Её уже ждут в Удмуртском государственном 
университете. Но она рассматривает и дру-
гие варианты. 

Пусть наступивший год сложится для де-
вушки удачно, принесёт новые победы и высо-
кие результаты!

Для нашей семьи 2022 год стал годом спортивных достижений дочери Яны, – 
рассказывает командир отделения СПО Увинского ЛПУМГ Андрей Кудрин. – Достигнутые 
результаты позволили ей получать именную стипендию от Удмуртской Республики.

Несметны чудеса этого мира, но нет ни-
чего удивительнее человека.

Софокл

Где мы проводим большую часть своей жиз-
ни? Кто рядом с нами? Трудовой коллектив и 
коллеги. Многие учат нас, с некоторыми хоро-
шо работается, с кем-то имеешь общие увле-
чения, а особенные становятся твоими близ-
кими друзьями. Нас всех объединяет работа в 
Чайковском ЛПУМГ, но все мы такие разные! 
И каждый удивителен по-своему.

Так родилась идея создания постоянной 
рубрики «PRO людей» на интранет-портале 
ООО «Газпром трансгаз Чайковский» в раз-
деле Производство/Подразделения/Чайковское 
ЛПУМГ. И приурочили мы её к знаменательно-
му событию – 40-летию Чайковского ЛПУМГ, 
которое будем отмечать 23 февраля 2023 года.

Рубрика посвящена рассказам о людях, рабо-
тающих рядом с нами. Рассказ о человеке – это 
повествование не только о его трудовом пути в 
нашем филиале и о том, какие производствен-
ные задачи он реализует, но и чем он увлекает-
ся, что его интересует, кто его ждёт дома. 

Мы рассказываем и о том, чем живёт кол-
лектив филиала, какие в службе или цехе тра-
диции и увлечения, не забывая, конечно, об 
успехах и выполненных задачах. 

За неполный 2022 год нам удалось в рам-
ках рубрики рассказать много интересного о 
наших коллегах. Рассказы про людей вызыва-
ют интерес в коллективе, коллеги с удоволь-
ствием делятся интересными историями друг 

о друге. Что-то получилось, что-то нет. Наде-
юсь, мы двигаемся в правильном направлении.

В наступившем году хочется пожелать всем 
мира и семейного благополучия! Пусть ис-
полнятся мечты. 

Анна ЮКИНА, инженер 1 категории
(по имущественным отношениям)
Чайковского ЛПУМГ

ПРЕОДОЛЕЙ СЕБЯ!

Я это сделала! Всю жизнь хотела, но очень бо-
ялась, испытать свой организм на «экстрим» 
и вот решилась!

И это была даже не стандартная «тарзанка», 
а всего-навсего «качели-катапульта». Описы-
вать не буду – попробуйте сами, не пожале-
ете. Было страшно. Очень! Сказать, что чув-
ство невесомости и свободного падения меня 
впечатлили – это ничего не сказать. Серд-
це не могло успокоиться минут пятнадцать! 
Главное, что осталось видеоподтверждение 
моего подвига. Сын должен гордиться своей 
бесстрашной мамой! Тем более, что сам он не 
решился на такое.

Желаю всем упорства и смелости в дости-
жении цели! Тогда мы горы свернем и любая 
задача будет нам по плечу!

Татьяна БОРИСОВА, Пермское ЛПУМГ
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В конце декабря исполнилось 100 лет со дня об-
разования Союза Советских Социалистических 
Республик. У многих из живущих сейчас в Рос-
сии с Советским Союзом связаны годы детства, 
юности и молодости. Вспомнить, как мы жили 
в те годы, и призвана выставка, организованная 
по инициативе ветеранов ИТЦ.

Предметы ушедшей эпохи, которые бережно 
хранят пенсионеры филиала, стали экспонатами. 
14 ветеранов поделились сохранёнными веща-
ми. Денежные знаки – бумажные и металличе-
ские, значки, открытки и календарики, пластин-
ки, музыкальные кассеты и плёнки на бобинах. 
Сохранились и стеклянные ёлочные игрушки, их 
бережно хранили в каждой семье! Особое место 
на выставке занимают настоящие духи «Красная 
Москва» – символ эпохи! Ещё одним символом 
того времени можно считать талоны на продук-
ты. И их удалось сохранить нашим ветеранам. 
Самые ранние относятся к 1947 году. До наших 
дней в целости и сохранности «дожили» банки, 

лечение которыми было очень распространено 
в СССР, и настоящая синяя лампа. По соседству 
лежат деревянные ложки, веретёна, логарифми-
ческая линейка и деревянные счёты, рядом сто-
ят микроскоп и швейная машинка.

Практически каждая вещь вызывает прият-
ные свои воспоминания. Со слов «и у меня та-

кое в доме было» кинолента отматывается назад 
лет эдак на «дцать». А помнишь…

Ушла эпоха, но мы остались. Спасибо ветера-
нам ИТЦ за сохранение нашей истории. И это не 
столько для нас, сколько для будущих поколений. 

Анна ТАРАСОВА

Мы хотим поделиться радостной новостью! 
По итогам 2022 года ветеранская организа-
ция Увинского ЛПУМГ признана лучшей в 
районе! Надо сказать, что в Увинском рай-
оне хорошо развито ветеранское движение, 
здесь живут очень сильные и интересные 
люди серебряного возраста. В прошлом го-
ду районная ветеранская организация от-
метила 35-летие со дня образования. И по-
беда Совета ветеранов филиала, безуслов-
но, событие для нас. Это высокая оценка 
работы всего коллектива, но организаци-
онная часть – всегда в руках председателя. 

На плечи нашей Людмилы Михайловны 
ложится основная работа. На рабочем ме-
сте (у ветеранской организации есть свой 
кабинет) она бывает по несколько раз в 
день. Вот такой она неугомонный чело-

век. В каждой семье есть вожак, лидер. 
Лидером нашей ветеранской организации 
является Людмила Михайловна Трефи-
лова. На протяжении 15 лет она возглав-
ляет первичную ветеранскую организацию 
Увинского ЛПУМГ. За это время сделано 
много. А сколько ещё идей и задумок, ко-
торые предстоит реализовать, и организо-
вать много интересных дел, мероприятий. 
Но это всё впереди…                                    

В августе прошлого года на 70 % обно-
вился состав актива ветеранской организа-
ции. Со своей стороны, мы обещаем наше-
му председателю всестороннюю помощь, 
новые идеи, активное участие в жизни ве-
теранской семьи.

Актив ветеранов Увинского ЛПУМГ

Он! Она! Ты и Я! –
Ветеранская семья.
Мы сильны единой ратью
Словно сёстры, словно братья.

ВЫПУСК № 1 (34)

ВЕТЕРАН «МУДРОСТЬ ОБЩЕСТВА –
                 В ЗАБОТЕ О СТАРШЕМ ПОКОЛЕНИИ»

МЫ – ЛУЧШИЕ!

ЗДОРОВЬЕ ЛИШНИМ НЕ БЫВАЕТ

СДЕЛАНО В СССР

ВМЕСТЕ С КОЛЛЕКТИВОМ

26 января 2023 года нас, ветеранов 
администрации Общества, пригласили 
принять участие в музыкальной игре
Туц Туц Quiz.

Мероприятие проводилось для членов проф-
союза и формат проведения для нас, ветера-
нов, не знаком, поэтому было очень любо-
пытно принять участие в подобном действе. 
По правилам игры необходимо было сфор-
мировать команду не менее десяти человек 
и придумать название. «Весёлые ребята» –
решили ветераны. 

Конечно, на призовые места мы не рас-
считывали, но и сыграть по нулям тоже не 
хотелось. В действительности всё оказа-
лось очень интересно, необычно, свежо.  Со-
вершенно не готовы оказались мы к музы-
ке за стенкой, соединению чужого клипа и 
песни, но это и здорово! В подарок за уча-
стие в игре команда была отмечена слад-
ким презентом.

Особенно приятно было повидаться и по-
общаться с бывшими коллегами по работе. 
Спасибо профкому первичной профсоюзной 
организации Администрации Общества за 
внимание к ветеранам и ждём ещё пригла-
шений на мероприятия.

Анжелика СЕРЕБРЯКОВА

По тропе здоровья ветераны вереницей 
двигались к своему любимому месту в пар-
ке Нечкинский – Лосинке. Пришли. Уже 
разожжён костёр. Василий Баженов зара-
нее завёз всё необходимое, костровые Во-
лодя Челноков и Игорь Якимов уже ждут 
пельмени, чтобы их забросить в котёл. Го-
рячие пельмени на морозе – самое то! Стол 
накрыт, как скатерть-самобранка, ломит-
ся от яств.

В народе говорили про зимние праздни-
ки: «Зима – за морозы, мужик – за празд-
ники». Вот и мы, ветераны, выходцы из 
СССР, вспомнили русские традиции. Коля-
довщики нас славили, за это мы их угоща-

ли. Звучала музыка, танцевали, пели песни 
о зиме, общались – замёрзнуть не удалось!

«Изюминкой» праздника был канат. Это 
Валерий Копылов решил сделать нам сюр-
приз. Оказалось, что среди нас есть канато-
ходцы – это Виктор Исаев, Филимонцевы 
Леонид с женой, Валерий Копылов, Игорь 
Якимов, Евгений Кузин и, конечно же, мы, 
женщины. Мы очень важно шли по канату, 
придерживаясь за крепкое плечо мужчин.

Поздравили и юбиляров января. Приня-
ли вышедших на пенсию в 2022 году ве-
теранов в свои ряды. Дружно спели наш 
гимн ветеранов. В этом году нас стало ещё 
больше – «Будем жить не тужить! Наш де-
виз: «В форме быть и в порядке!»

В. И. ОСКОЛКОВА,
председатель
Совета ветеранов УАВР № 1

Новый 2023 год ветераны УАВР № 1 начали с 
Дня здоровья. Выбрали день - это Крещение, 
заканчиваются зимние праздники Святки.

Уникальная выставка под таким названием 
была организована ветеранами ИТЦ.
В течение месяца все посетители кабинета, 
где располагается Совет ветеранов филиала, 
смогли прикоснуться к эпохе СССР.
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ИНФОРМАЦИОННЫЕ 
РЕСУРСЫ
ООО «ГАЗПРОМ
ТРАНСГАЗ
ЧАЙКОВСКИЙ» 

архив газетысайт Общества

25 ЯНВАРЯ – ДЕНЬ РОССИЙСКОГО СТУДЕНЧЕСТВА

КАК ЖИВЁШЬ, ЦЕЛЕВИК?
Подготовка кадров – важная составляющая стратегии развития ООО «Газпром трансгаз 
Чайковский». Сейчас в вузах страны обучаются 98 целевых студентов Общества. Ещё 8 будущих 
абитуриентов, а ныне учащихся «Газпром-класса», готовятся к сдаче ЕГЭ и поступлению в 
профильные учебные заведения.

Целевое обучение даёт этим ребятам возможность ещё до поступления в вуз заключить 
договор, в соответствии с которым будущий работодатель гарантирует им стипендию, практику 
и дальнейшее трудоустройство, а они в свою очередь обязуются по окончании обучения 
отработать на предприятии не менее трёх лет.

Максим БАРАТОВ, 20 лет,
студент 3 курса Уфимского государственного неф-
тяного технического университета, специаль-
ность «магистральные трубопроводы и газонеф-
техранилища».

– Начиная со средней школы, я хотел пойти по сто-
пам отца, который работает инженером в Можгинском 
ЛПУМГ. Поэтому, когда в моей школе открылся «Газ-
пром-класс», после 9-го класса решил перевестись в 
него. Я примерно представлял, чем хочу занимать-
ся, поэтому, когда увидел перечень вузов со специ-
альностями, выбор было сделать несложно. Целевое 
обучение, прежде всего, даёт гарантию того, что по-
сле университета ты устроишься на работу в извест-
ную компанию. 

Я рад, что выбрал именно УГНТУ и один из луч-
ших факультетов. Преподаватели очень серьёзно подходят к нашему обучению. 
Чувствую, что выбрал именно то направление, которое мне нужно. Помимо учёбы 
с первого курса играю в театре «Ст.Арт». Также в свободное время участвую в 
студвёснах и смотрах-конкурсах.

Активно участвую в мероприятиях, организованных ПАО «Газпром», олимпи-
адах, проектных играх, лидерских программах и встречах с руководством дочер-
них организаций. Недавно стал участником первого слёта целевых студентов ПАО 
«Газпром» в Уфе. Второй год подряд получаю именную стипендию ООО «Газпром 
трансгаз Чайковский».

Ирина СОБИНА, 21 год,
студентка 4 курса Казанского национального ис-
следовательского технологического университе-
та, специальность «управление в технических 
системах».

– Разброс специальностей, на которые я хотела 
пойти учиться, был довольно большой. После дол-
гих размышлений выбрала для себя техническое об-
разование. Моя специальность является достаточно 
востребованной и перспективной.

Целевое обучение – это хорошая возможность. По-
сле учёбы меня без опыта возьмут на работу. Мне не 
придётся бегать по собеседованиям и волноваться, 
возьмут ли меня на это место.

Учиться мне нравится. Специальность интерес-
ная, отзывчивые преподаватели, современные лабо-

раторные классы. Наш университет разделён на институты, и в своём институте я 
уже 3-й год являюсь председателем Союза студентов и аспирантов. ССА занима-
ется общественной деятельностью, например, организовывает мероприятия, раз-
личные благотворительные акции, ярмарки.

Евгений ПОЗДЕЕВ, 21 год,
студент 3 курса Нижегородского институ-
та управления – филиала РАНХиГС, специ-
альность «государственное и муниципальное 
управление»: 

– Сначала я определился со специальностью, осно-
вываясь на своём желании и стремлении сделать мир 
вокруг себя лучше. Университет выбирал уже по ито-
гам сдачи ЕГЭ. Обучение по целевому направлению 
выбрал потому, что мне хотелось иметь гарантию бу-
дущего трудоустройства, понимание дальнейшего 
жизненного пути и стабильности. И круто, что эта 
стабильность называется «Газпром».

Мой институт замечательный, и делают его таким 
преподаватели, которые стараются понимать своих студентов и адаптировать для 
них материал. Учиться сложно. С каждым годом я всё больше получаю знаний и 
навыков в сфере управления командами и государственной службе.

Активно участвую в жизни института, являюсь председателем студенческого 
совета. Эта должность позволяет участвовать в организации образовательных, 
научных и культурных событий института, при этом делая жизнь студентов раз-
нообразной и насыщенной. Целевое обучение открывает для меня массу возмож-
ностей, начиная от участия в олимпиадах ПАО «Газпром», заканчивая стипен-
дией за заслуги и достижения.

Даниил БУДИН, 18 лет, студент 3 курса ЧПОУ 
«Газпром колледж Волгоград им. И. А. Матла-
шова», специальность «сооружение и эксплу-
атация газонефтепроводов и газонефтехрани-
лищ».

– По окончании 9 класса я долго думал: продол-
жить обучение в Удмуртском кадетском корпусе 
или выбрать для себя другое направление. В опре-
делённый момент появилась возможность обучать-
ся по целевому направлению в ЧПОУ «Газпром 
колледж Волгоград им. И. А. Матлашова». Обду-
мав предложение и посоветовавшись с родителя-
ми, я согласился.

Учёба в колледже даётся мне несложно. Пре-
подаватели и кураторы всегда стараются помочь с 
преодолением возникающих трудностей. Помимо 

учёбы для занятий внеурочной деятельностью на территории колледжа есть 
стадион и манеж, где проводятся различные конкурсы и соревнования. Также 
есть обширный выбор кружков и спортивных секций. В прошлом году я занял 2 
место в Областной студенческой военно-патриотической игре «Солдат – 2022».

СОВЕТ БУДУЩИМ АБИТУРИЕНТАМ

Выбирайте специальность душой, отталкивайтесь от своих интересов.
Когда поступите в учебное заведение, берите максимум от студенческой 
жизни. Именно она даёт возможность для реализации и роста.

КАК СТАТЬ ЦЕЛЕВЫМ СТУДЕНТОМ
1.  Быть успешным в учёбе (средний балл не ниже 4,3 и прогнозируемый ре-
зультат ЕГЭ не ниже 195 баллов).
2.  Быть победителем или призёром отраслевой олимпиады школьников
ПАО «Газпром».
3.  Быть активным, целеустремлённым, мотивированным на работу в Обществе
в будущем.
4.  Заявить о своём желании стать целевым студентом и пройти собеседование.


